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PRESIDENT : Pierre BOURDET 

PRESENTS : Jean Marc ANSELMI, Damien BONNAL, Bernard BORG, Didier CAMPREDON, Alexandre 

COUDERC, Frédérique DAURES, Lilian GRIALOU, Marc GUITARD, Patrick MARITAN, Grégory 

PASSENEAU, Vincent REGIS, Claude ROUX, Audrey VALAYER. 

ABSENTS EXCUSES : Annie CLUZEL, Joris DANGLES, Lilian FABRE, Jean-Luc MARTIN, Karine MAZET-

HORTELANO, Damien PRADALIER, Laurent TREMOLET.  

INVITE : Fabien ASTRUC, Michel PERET.  

˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞ 

La réunion est ouverte par Pierre BOURDET à 20 heures 10. 

˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞˞ 

1/ L’APPROBATION DU PROCES-VERBAL DU COMITE DIRECTEUR N° 7 

Le PV est adopté à l’unanimité du Comité Directeur. 

 
2/ LE PROJET DE REFORME DES COMPETITIONS DE JEUNES 

Ce Projet est exposé par Gilles BOSCUS et Laurent BARNABE. 

Un groupe de travail a été constitué, composé de Marc GUITARD, Président de la Commission des 
Jeunes, Jean-Claude SOLETO du District du TARN ET GARONNE, des techniciens et Administratifs 
représentant le territoire AVEYRON/LOZERE et les Districts du TARN et du TARN ET GARONNE. 

L’économie générale du Projet consiste à remplacer l’actuelle Phase d’Accession Régionale par un 
dispositif d’accession directe aux compétitions régionales pour les Catégories U15 et U17. 

Le Projet se décline en 4 propositions qui sont validées par le Comité Directeur. 

Il sera présenté à la Ligue Football Occitanie. 

3/ LA SOIREE JBA DU 15 MARS 2024 (Frédérique DAURES) 

Frédérique fait le point sur la soirée du 15 mars qui se présente sous les meilleurs auspices. Près de 
400 personnes se sont inscrites c’est un record ! 
 

 4/ LES INTERVENTIONS DES PRESIDENTS DE COMMISSIONS  

• LA COMMISSION DES STATUTS ET REGLEMENTS (Michel PERET) 

Michel expose les modifications des Règlements qui seront proposées à l’Assemblée Générale 
du 28 juin 2024. 
Ces nouveaux textes sont validés par le Comité Directeur. Ils figurent en Annexe N° 1. 
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• LA COMMISSION D’APPEL (Claude ROUX) 
RAS. 
 

• LA COMMISSION TERRAINS ET INFRASTRUCTURES SPORTIVES (Lilian GRIALOU) 

Informé du décès de Roland GENIEYS, le Comité Directeur salue la mémoire de Roland et 
exprime sa profonde gratitude pour le serviteur du Football qu’il fût. 
 
La Commission s’est organisée par la création de deux référents, l’un pour les stades, l’autre 
pour l’éclairage. 
 

• LA COMMISSION DES DELEGUES (Didier CAMPREDON) 

Un délégué sera désigné pour chaque demi-finale des coupes seniors. 
 

• LA COMMISSION D’ARBITRAGE (Damien BONNAL) 

Tous les candidats à la FIA ont été reçus (14). 
On compte 144 arbitres dans l’AVEYRON et 29 en LOZERE, soit une augmentation de 10% du 
nombre d’arbitres, ce qui va enfin dans le bon sens. 
Merci aux Clubs d’avoir joué le jeu avec le District.  
136 arbitres sont effectivement désignables.  
L’arbitrage du Futsal s’est déroulé dans de bonnes conditions. 
Les membres de la Commission ont pu échanger avec Clément TURPIN, Arbitre international 
qui a arbitré le match de ligue 2 RODEZ-BORDEAUX. Un fanion du District Aveyron Football lui a 
été remis, ce qu’il a fortement apprécié.  
 

• LA COMMISSION DU STATUT DE L’ARBITRAGE (Bernard) BORG) 

RAS. Prochaine réunion le mardi 12 mars  
 

• LA COMMISSION DES LITIGES ET DISCIPLINE (Michel PERET) 

La Commission observe une recrudescence des dossiers mettant en cause des dirigeants de 

Clubs. 

 

• LA COMMISSION GESTION DES COMPETITIONS (Grégory PASSENEAU et Audrey VALAYER) 

Audrey 
Les finales Futsal des filles se sont excellemment déroulées à VILLEFRANCHE DE ROUERGUE.  
Dans les championnats, persiste la problématique des matchs en retard qui varie en volume 
selon les poules et provoque des déséquilibres de situations. 
 
Le District reste dans l’attente des précisions de la ligue sur les règles régissant les accessions 
en ligue.  
 
Gregory 
20 équipes se sont inscrites au Challenge Féminin.  
Il se déclinera en 2 poules de 10. 
Chaque équipe jouera 3 matchs. 
Une finale opposera les premiers de chaque poule. 
 
46 équipes se sont inscrites pour la coupe D5 Garçons « Point Vert », ce qui montre bien 
l’intérêt d’une telle compétition.  
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La Commission en précisera l’organisation dans les prochaines semaines. 
 

5/ POINTS DIVERS 

 LE FUTSAL 

Le bilan du Futsal est très positif.  
Le Power Point ci-dessous dresse une synthèse de cette manifestation. Annexe N° 2. 
 

 L’OPERATION MINI-BUTS 

Les dotations des 37 clubs qui n’ont pas reçu de mini-buts sont commandées. 
Une soirée de remise sera organisée pour ces 37 clubs.  
Les 54 paires de mini-buts ont été distribués. Remerciements à la LIGUE et au District pour 
cette opération complétement gratuite. 
 

 L’ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE DU 28 JUIN 2024 A 19H00 

Saisi du choix entre le vote par bulletin et le vote électronique, le Comité Directeur valide la 
procédure de vote électronique. 
Il en sera de même pour l’élection des cinq délégués du District pour les A.G. de la ligue et 
leurs suppléants.  
Le lieu de l’Assemblée Générale sera communiqué début AVRIL. 
 

 LE NON-RENOUVELLEMENT DES CONTRATS DITS DE SECURITE  

Le CODIR vote ce non-renouvellement. 
Cela permettra une économie de 3700 €. 

 
La réunion est clôturée par le Président BOURDET à 23 heures 20. 

 

 

 

Le Secrétaire Général,       Le Président, 

Jean Marc ANSELMI       Pierre BOURDET 


